



Con gran éxito se estrenó "Aló Santiago, habla el amor"

En el Teatro Portugal se estrenó la comedia musical de Fernando Lecaros y Fernando Morales "Aló Santiago, habla el amor". La obra es presentada por el elenco de la Compañía Pequeño Teatro y del Sindicato de Actores y Artísticos de Chile.

"Aló Santiago, habla el amor" cuenta la historia del clásico triángulo sentimental, en el cual siempre triunfa el amor

verdadero. El acompañamiento musical lo realizan los integrantes del grupo electrónico Los Etruendos.

Dirigida por Rubén Unda, la comedia se presenta diariamente en el Teatro Portugal, que fue refaccionado especialmente para la ocasión. Los actores que participan están agrupados en una cooperativa de trabajo que cuenta con la cooperación

de la Polla Chilena de Beneficencia.

La trama se desarrolla en Santiago y sus alrededores y en el elenco figuran famosos artistas de radio-teatro, muchos de los cuales debutan en este tipo de obras.

La coreografía pertenece a Vinka Vodanovic, joven bailarina chilena que tuvo a su cargo el mismo trabajo en "Javiera y su fantasma".

Con gran éxito se estrenó "Aló Santiago, habla el amor".
[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con gran éxito se estrenó "Aló Santiago, habla el amor". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile